

Trump

Mir gefriert das Blut

Zum Zitatekasten vom 10.11. auf Seite 1

Bernd Scheifele, Vorstandsvorsitzender des Baukonzerns HeidelbergCement, wird in der RNZ auf Seite 1 zur Trump-Wahl wie folgt zitiert: „Mittelfristig bin ich positiv gestimmt (...). Falls Trump tatsächlich die angekündigte Mauer an der Grenze zu Mexiko bauen lasse, könne HeidelbergCement davon als Lieferant profitieren.“ Als politisch denkender Mensch gefriert einem – auf den Tag genau 27 Jahre nach Überwindung der Mauer im eigenen Land – bei einer solchen Aussage das Blut in den Adern.

Dr. Annette Trabold, Heidelberg